

Cancela Canciller cubano visita a Emiratos Árabes Unidos tras fallecimiento de Fidel



La Habana, 26 nov (RHC) El Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba Bruno Rodríguez Parrilla canceló este sábado la visita oficial por los Emiratos Árabes Unidos luego de conocer la noticia del fallecimiento del líder histórico de la revolución Fidel Castro Ruz.

La estancia del canciller cubano en la nación árabe formaba parte de una gira por Medio Oriente que inició el pasado 22 de noviembre y que se extendería hasta el próximo día 28, para afianzar el intercambio político y evaluar vías para el fortalecimiento de la cooperación bilateral.

En el primer punto del periplo, Rodríguez Parrilla cumplimentó una agenda oficial en Catar, donde fue recibido por el emir, jeque Tamim bin Hamad Al-Thani, y el canciller, jeque Mohammed bin Abdul Rahman Al-Thani.

Durante esa visita las autoridades del Gobierno de Doha ratificaron su disposición de ampliar las relaciones de cooperación con La Habana y el interés de explorar vías de la colaboración, ya establecida, en el sector de la salud.

La agenda del ministro de Relaciones Exteriores de la Isla caribeña también sostuvo intercambios con los representantes de la Misión Estatal cubana en Doha y miembros de la brigada médica que brinda servicios de excelencia a una buena parte de la población de ese país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/113380-cancela-canciller-cubano-visita-a-emiratos-arabes-unidos-tras-fallecimiento-de-fidel>



Radio Habana Cuba